



# San Martín acogerá la salida de la penúltima etapa de la Vuelta 2010

N  
O  
T  
A

- La gran prueba del ciclismo en España se dará cita en San Martín de Valdeiglesias el próximo 18 de septiembre.
- La penúltima etapa saldrá de San Martín de Valdeiglesias y tendrá su final en Navacerrada.
- El Alcalde acudió a Sevilla a la presentación oficial de la Vuelta Ciclista a España 2010.

D  
E

**San Martín de Valdeiglesias a 16 diciembre de 2009.** El Alcalde de San Martín de Valdeiglesias y Concejal de Deportes, Pablo Martín Cabezuela, ha acudido a Sevilla a la presentación oficial de la Vuelta Ciclista 2010.

P  
R  
E  
N  
S  
A

Hoy se ha presentado en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla, ciudad de la que partirá la Vuelta 2010, la nueva edición de la prueba ciclista que será el 75 aniversario de la carrera y se disputará entre el 28 de agosto y el 19 de septiembre. A esta cita acudieron importantes nombres del ciclismo como Javier Guillén, director general de la prueba, Alvaro Pino, Eusebio Unzué, además de ciclistas como Alberto Contador, vencedor del último Tour de Francia, y también del Giro de Italia y Vuelta (2008), Samuel Sánchez, campeón olímpico de fondo en Pekín 2008; el murciano Alejandro Valverde, vencedor de la pasada edición de la ronda andaluza. Otros ilustres asistentes a esta presentación han sido ex corredores como el mítico Bernard Hinault, Perico Delgado o Abraham Olano.

Esta especial edición traerá gran número de novedades como el nuevo jersey rojo que distinguirá al líder de la ronda española, en sustitución del oro actual, o la inclusión de una contrarreloj nocturna de ocho kilómetros que se disputará en el entorno del río Guadalquivir y de la Giralda, saldrá junto al Teatro Maestranza y tendrá su final a los pies de la Torre del Oro, desde las 21:00 a las 23:00 horas del sábado 28 de agosto.

## Fiesta del ciclismo en el inicio de la 20ª etapa

*“Sin lugar a dudas la Vuelta 2010 será recordada por los vecinos de San Martín de Valdeiglesias porque nuestra población tendrá el honor de ser el comienzo de la penúltima etapa de la carrera.”* Declaraba el Alcalde y Concejal de Deportes, Pablo Martín Cabezuela.



**Crecemos  
contigo**



N  
O  
T  
A  
D  
E

P  
R  
E  
N  
S  
A

El 18 de septiembre del próximo año la gran familia de la Vuelta Ciclista a España comenzará su 20<sup>a</sup> jornada en San Martín de Valdeiglesias ofreciendo a los vecinos la posibilidad de disfrutar de todo el espectáculo de esta prueba en las calles de la localidad. El impresionante despliegue técnico y humano que organiza Unipublic, gestor de la carrera, llegará a San Martín de Valdeiglesias para ofrecer una de las etapas más atractivas de la ronda.

La penúltima etapa con más de 168 km. que se inicia en nuestro municipio terminará en la Sierra Madrileña, en “La bola del mundo” ha sido descrita por la organización de la siguiente manera *“Esta etapa inédita y esperada para el 75 aniversario de la Vuelta a España [...] no dejará indiferente a nadie. Espectáculo de primera garantizado. Partiendo de San Martín de Valdeiglesias el primer puerto a vencer será el de la Cruz Verde, el más sencillo de la jornada. Desde este punto todo dureza hasta el Alto de León y después hasta el Puerto de Navacerrada. [...] la carrera volverá a bajar hasta Guadarrama para enfilar la subida que terminará en el Alto de las Guarramillas, más conocido como la Bola del Mundo. Tres kilómetros, con rampas del 12,5 % de pendiente, que prometen convertirse en todo un hito en la historia de la Vuelta a España”*

### **Un gran evento deportivo sin coste para los vecinos**

Pero el dato más significativo para los vecinos de San Martín de Valdeiglesias es que gracias a las gestiones realizadas entre Ayuntamiento, Unipublic y Comunidad de Madrid, esta prueba deportiva no tendrá ningún coste para el Consistorio.

San Martín de Valdeiglesias aprovecha esta oportunidad única de promoción turística hacia el exterior y de espectáculo deportivo para los vecinos sin que el Ayuntamiento haya tenido que desembolsar ninguna cantidad de dinero.

*“San Martín apuesta decididamente por la promoción turística, y uno de los medios más importantes es la de albergar pruebas deportivas de primer nivel. Sin duda alguna la Vuelta es una las marcas más importantes del ciclismo a nivel mundial y San Martín se siente orgulloso de poder asociar su nombre a esta prueba deportiva”* explicaba el Alcalde desde Sevilla.



Crecemos  
contigo



# NOTA DE PRENSA



Imagen 01.- Mapa del recorrido de la Vuelta 2010



Crecemos  
contigo



Imagen 02.- Perfil de la 20<sup>a</sup> etapa, San Martín de Valdeiglesias – Bola del Mundo.